
平成２５年度第５回教育研究審議会議事要旨 

 

Ⅰ．日 時：平成２５年８月２２日（木）１３時３０分～１４時３０分 

 

Ⅱ．場 所：尾道市立大学 C棟１階 第１会議室 

 

Ⅲ．出席者：足立理事長、川田理事、塩川理事、菅理事、刈山経済情報学部長、 

寺杣芸術文化学部長、稲田美術学科長、大西経済情報学科教授、

藤澤日本文学科教授、吉原美術学科教授 

陪 席：井上事務局長、大下事務局次長、山根企画広報室長、石井総務課

長、広保学務課長 

 

Ⅳ．教育研究審議会議事要旨（案）について 
１．平成２５年７月１１日に開催した第４回尾道市立大学教育研究審議会議 
事要旨（案）について 

   原案どおり承認された。  

 

Ⅴ．議 案 

１．｢平成２６(２０１４)年度 推薦入学試験実施要綱（案）｣について 

入学者選抜実施委員長から｢平成２６(２０１４)年度 推薦入学試験実

施要綱 (案)｣について、資料に基づき説明があり、審議の結果、一部修正

の上、承認された。 

 

２．｢平成２７(２０１５)年度 入学者選抜の実施教科・科目等（案）｣につ

いて 

入学者選抜実施委員長から、「平成２７(２０１５)年度 入学者選抜の実

施教科・科目等（案）」について、資料に基づき説明があり、審議の結果、 

一部修正の上、承認された。 

 

３．高校進路担当教員との懇談会の開催について 

   広報委員長から、高校進路担当教員との懇談会の開催について、資料に

基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

４．理事長候補者の推薦について 

   事務局から、理事長候補者の推薦について、資料に基づき説明があり、

審議の結果、本審議会からの推薦はなかった。 

 

 



報告事項 

 １．｢平成２５年度地(知)の拠点整備事業｣の選定結果について 

事務局から、「平成２５年度地(知)の拠点整備事業」の選定結果について、

資料に基づき説明があり、「申請数３１９件、採択数５２件で、うち県内３

件で、残念ながら本学は不採択となった。次年度へ向けた取組をしていき

たい。」との報告があった。 

 

 ２．業務実績に関する評価結果について 

事務局から、平成２４年度業務実績に関する評価結果について、資料に

基づき説明があり、「次年度に向け、評価結果を活かしていきたい。」との

報告があった。 

 

 ３．オープンキャンパスの結果（概要）について 

   事務局から、オープンキャンパスの結果（概要）について、資料に基づ

き説明があり、「参加者数は、ほぼ例年どおりとなり、盛況のうち終了する

ことができた。」との報告があった。 

 

 ４．教育研究審議会議事録の公表について 

   事務局から、教育研究審議会議事録の公表について、資料に基づき説明

があり、「法人情報として公表していく。」との報告があった。 

  


